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内容

1 30代 女性 説明会を東小の子どもや、特に親にひらいて下さい。

2 30代 女性
地域コミュニティのワークショップを二日市中に行う予定があるのなら同じように筑紫野中、東小学校にも行ってほしい。昨年、防災（安全を守る会
議）で市の方に来ていただいて、防災についてを保護者民生委員の方などと一緒に学習会をしていただきました。あの方式で、地域コミュニティに
ついての学習会(ワークショップ）等をしていただけたら良いなと思いました。

3 40代 男性
実際に活動していくうえで、活動しやすい規約が必要ですし、設立された後に何をやるのかがとても重要だと思います。とはいえ…いろいろ考えて
しまって何もできないよりも、まずやってみる。ということも必要。若い世代やこれまで自治会や町内会に参加したことがなかったような方々の意見も
柔軟に取り入れられるような風通しのよい組織づくりを望みます。

4 40代 男性 ２６年度二中ワークショップ（ニュースでお知らせ）

5 40代 女性
・子供達への学習会、二中に行うのであれば、二日市東小高学年や筑中の生徒への学習会をしてほしい。・保護者に向けての学習会も希望　※
二日市東コミュを建てるのであれば、天井の高いもので、スポーツを色々できるような体育館を計画に入れてください！

6 50代 男性
二日市東コミュニティには２つの中学校に進む子どもたちがいることを上手にすすめていく必要がある。まだまだ二日市町、山口村という考えがあ
るように思う。

7 50代 男性
設立準備委員会は区長会の方がいらっしゃいますが、コミュニティを作っていくためには、区長という立場を捨てて自治会の代表であるという認識
でかかわってほしいと思います。

8 50代 女性
まだ自分でよく理解出来てない部分もあり、ある程度必要とさせて頂きました。人と人とのつながりで命をつなぐものだと思っておりますので、地域
コミュニティは必要だとも思っております。

9 50代 女性
準備委員会の委員長はどうやって決められるのだろうか。準備会にスーパーバイズできる専門家のかかわりはないのか?　コミュニティで自治がす
すむのか?　住民の意見がより反映するようなコミュニティになれるのかがよくわからない説明でした。

10 50代 女性
今の社会はどんどん人に無関心になっていますが、それでは、コミュニティは立ちゆかなくなります。二日市東、発展してほしいです。縁あった者と
して。マンションも多く、子育て世代も多いので、その方達に関心をもたせるためには、どうしたらよいか難しいです。自分たちのこととして、自分の
町を大事にする者として、当事者意識を。

11 60代 男性

二日市東コミュニティの発足に当っては　①コミュニティのエリア　②小学校区のエリア　③行政区のエリアに整合性がととのってからにすべきであ
る。でないと、行政区がまたさき状態になる所が２ヶ所（区）残ったままになる。コミュニティの課題の中でも、PTA、子供会、子育てなど、小学校区と
関連が深い取組みがあり、東町区や東永岡区のことを考えると、この両区の位置づけが、今日の資料「P4」の「補足」のようでは心もとない。それと
二東コミュニティは旧山口村エリアと旧二日市村のふたつのコミュニティに分けるべきと考える。歴史性、人口数からして、今後の課題である。

12 60代 男性
この問題は「少子高齢化」に原因している訳ですが、エンドレスに続く課題です。１０年度・２０年後は、どのようになっていくのでしょうか。「少子化」
を抜本的に解決しなければ「高齢化」は限りなく上昇していきます。エンドレスと限りなく、では、将来はありません。

13 60代 男性 設立準備委員の紹介のスピードが早過ぎた。

属性
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内容属性

14 60代 男性
行事に対して高齢者の方は興味を持っている方は多いのですが、２０代、３０代などの若い世代の方があまり興味を感じてないし、参加が少ない。
そう言う世代の方に興味を持たせるにはどのようにしたらよいかわからない。

15 60代 女性

設立準備委員の氏名を記入、地域の方いつものメンバーの様に感じた。学校と地域、学区地域との意味合いが良く判らない。現在の学校区の事
が良く理解出来てないので、現在の行政区の中でのコミュニティの方が判り易い（地域のボランティア登録の方々の登用を願いに参加させて頂い
たが…）始め個人のしている事で参加出来る事があればと考え参加してきたが、まだ自分の中で消化出来ていない。様子を見ていきたい。全体に
旧体質がある様に感じた。

16 60代 女性 まだ何回か出席し勉強しないと意見も云えません。何をどの様に云っていいのかわかりませんので勉強させていただきます。

17 60代 女性 中途半端な感が有り余り良く理解出来なかった。具体例を詳しく話してもらいたい。

18 60代 不明 また、説明会等あるのでしょうか。

19 70歳以上 男性 ５か町村時代の町村をこえてのコミュニティは二日市東小学校区だけ運営その他で難しいのではないか。リーダーの手腕は大いに注目している。

20 70歳以上 男性 二日市東コミュニティの建設に誰でも運動出来る用具をそろえ健康を推進する様にしてほしい

21 70歳以上 男性 関心のある方によるプロジェクトチームを作り二日市東コミュニティづくりとしてのモデルケースとなる活動を立上げてはと考える。

22 70歳以上 男性 １３行政区の垣根をとり払って課題解決の方途を探ってください。”協働”による地域づくりの核による戦力をどうするか、イメージが浮かばない。


